

Chequeo de lubricantes es clave para viajes de larga distancia



Con las próximas Fiestas Patrias a la vuelta de la esquina, el Ministerio de Obras Públicas (MOP) proyecta que más de 1.1 millones de automóviles abandonarán la Región Metropolitana entre el 13 y el 22 de septiembre. Carlos Becerra, jefe de Soporte Técnico Lubricantes en Enx, enfatiza que uno de los chequeos más importantes es el nivel de los fluidos del vehículo, que incluye lubricantes, líquido de frenos y refrigerante. "Esta revisión permite detectar la necesidad de rellenos o posibles fugas que podrían derivar en problemas durante los viajes", advierte el especialista. Asimismo, resalta que es crucial usar el lubricante recomendado por el fabricante al cambiar el aceite, ya que esto asegura un funcionamiento óptimo del motor. La relación entre el lubricante y el desempeño del vehículo es directa. Se recomienda revisar periódicamente el nivel de aceite del motor y realizar los rellenos necesarios para evitar daños. Becerra también menciona que un nivel inadecuado de refrigerante puede causar sobrecalentamiento del motor, lo que podría resultar en desperfectos mayores si no se aborda a tiempo. Por último, la tecnología avanza en el sector automotriz. Becerra destaca la importancia de los lubricantes premium, como los Shell Helix Ultra que utilizan la tecnología PurePlus. Este aceite sintético producido a partir de gas natural mejora la viscosidad y fricción, contribuyendo a un mejor rendimiento y una mayor limpieza del motor.